

EE.UU. propone tarifas para mil 300 productos chinos



Washington, 3 abr (RHC-PL) El Gobierno estadounidense propuso imponer aranceles a mil 300 productos chinos como parte de sus presiones comerciales contra la nación asiática, con la cual tiene un déficit frecuentemente criticado por el presidente Donald Trump.

La Oficina del Representante de Comercio de Estados Unidos señaló este martes que los gravámenes serán de un 25 por ciento, equivalentes a 50 mil millones de dólares anuales, y afectarán sectores como el aeroespacial, la robótica, la informática y las maquinarias

Aunque la ropa y los zapatos quedaron fuera de la lista, se incluyeron bienes de consumo como los televisores, lo cual provocó la protesta de los vendedores minoristas en el país norteamericano, de acuerdo con la agencia Bloomberg.

La relación de productos que se someterán a las nuevas tarifas incluye, además, equipos médicos, fármacos y material educativo como sistemas de encuadernación.

Estos impuestos no entrarán en vigor de inmediato, pues se abrió un periodo de comentario público que se prolongará hasta el 11 de mayo próximo, mientras cuatro días después se celebrará una audiencia sobre el tema.

Tal margen permitirá a las empresas y los consumidores ejercer presión para que algunos productos sean retirados de la lista o para agregar otros.

El presidente republicano ordenó a sus asesores comerciales desarrollar la lista de mercancías chinas el mes pasado, como una manera de castigar al gigante asiático por lo que la Casa Blanca considera un trato injusto de la propiedad intelectual estadounidense.

Trump también pidió a su secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, que sopesen nuevos límites para las inversiones del territorio oriental en Estados Unidos.

La Cámara norteamericana de Comercio dijo que comparte la preocupación del jefe de la Casa Blanca, pero advirtió que las tarifas simplemente elevarían los precios para los consumidores y las empresas estadounidenses.

Esta administración está enfocada correctamente en restaurar la equidad en nuestra relación comercial con China, pero la imposición de impuestos sobre los productos utilizados diariamente y creadores de empleos no es la manera de lograr esos fines, indicó la entidad.

Por su parte, la Embajada china en esta capital manifestó en un comunicado que Beijing 'condena enérgicamente y se opone con firmeza' a la lista publicada este martes.

'Como dice el refrán chino, es cortés intercambiar', agregó la legación diplomática, al indicar que tienen la intención de manejar el asunto ante la Organización Mundial del Comercio y promulgar 'medidas correspondientes de igual escala y fortaleza contra los productos estadounidenses'.

Al referirse a estos gravámenes a finales del pasado mes, Trump arremetió contra el déficit comercial de su país con el territorio asiático, que, según dijo, se calcula en más de 500 mil millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/159055-eeuu-propone-tarifas-para-mil-300-productos-chinos>



Radio Habana Cuba